

widersetzen  
BOCHUM  
widersetzen  
widersetzen  
widersetzen  
widersetzen



# AfD Parteitag verhindern

widersetzen  
widersetzen  
widersetzen

Mit dem Zug  
nach Essen!  
**Gemeinsam  
widersetzen**

**28. – 30. Juni 2024 in Essen**

Freitag, 19 Uhr: **Rave-Demo & großes Aktionsplenum**  
Samstag, 6 Uhr: **Demonstrationen & massenhaftes Widersetzen**

# **Es ist Zeit, gemeinsam einen Schritt weiterzugehen. Es ist Zeit sich massenhaft zu widersetzen.**

Es ist offenkundig: Die AfD ist eine von Faschisten geführte Partei, die einen anti-demokratischen Umsturz plant und Millionen von Mitbürger\*innen deportieren will. Sie mobilisiert mit Hetze und angeblichen Antworten auf aktuelle Krisen, Kriege und Konflikte. Doch ihre Scheinlösungen auf die gegenwärtigen Verwerfungen bedeuten noch mehr Rassismus, Antifeminismus und Sozialabbau.

Für uns ist daher klarer denn je: Die AfD ist keine Alternative. Gemeinsam stehen wir für Solidarität statt Spaltung, für Zusammenhalt unter Arbeitnehmer\*innen statt Konkurrenz. Dabei blicken wir auch kritisch in Richtung Politiker\*innen anderer Parteien und fordern sie auf, sich nicht in einen Überbietungswettbewerb mit den Rechten zu begeben. Die Antwort auf den Rechtsruck kann nur mehr Solidarität sein und nicht weniger!

In diesem wichtigen und entscheidenden Wahljahr möchte die AfD ihren Bundesparteitag in Essen durchführen, mitten im Ruhrgebiet. Eine Region, die durch 200 Jahre Migrationsgeschichte geprägt ist. Dieser Provokation widersetzen wir uns entschieden und massenhaft.

Wir, das sind diejenigen, die in den letzten Monaten gegen die Deportationspläne der AfD auf die Straße gegangen sind und gemeinsam mit Millionen Mitmenschen unsere Stimme erhoben haben. Der anhaltende Aufstieg der AfD lässt sich so jedoch nicht allein verhindern. Wir sagen: Wenn wir der AfD nicht aktiv den Raum nehmen, den sie sich nehmen will, werden wir die Ausbreitung des Faschismus nicht verhindern. Gemeinsam wollen wir daher klarmachen, dass es unsere Räume sind: Räume der Demokratie, der Vielfalt und der Menschlichkeit.

Dafür agieren wir auch mit Mitteln des zivilen Ungehorsams, bei denen alle mitmachen können. Von uns geht dabei keine Gewalt und keine Eskalation aus. Wir sind solidarisch und fürsorglich miteinander. Schließ dich uns an und komm auch du mit nach Essen!

## **Wir widersetzen uns.**

### **Gemeinsame Abfahrt aus Bochum:**

**wider setzen: Samstag, 29. Juni**

**S-Bahn 5:09 Uhr BO-Langendreer, 5:17 Uhr BO HBF, 5:22 Uhr Wattenscheid**

**Demo Gemeinsam Laut: Samstag, 29. Juni**

**Regionalexpress RE 6 9:13 Uhr BO HBF**

**S-Bahn 9:09 Uhr BO-Langendreer, 9:17 Uhr BO HBF, 9:22 Uhr Wattenscheid**



Am 25. April 2024 haben wir mit 170 Einzelpersonen und Vertreter\*innen von Organisationen, Gewerkschaften, antifaschistischen Regionalbündnissen und Initiativen **wider setzen** gegründet. Wenn die AfD am 29. und 30. Juni ihren Bundesparteitag in Essen abhält, werden wir uns ihr mit tausenden Menschen entgegenstellen. Um eine möglichst große Mobilisierung nach Essen zu ermöglichen, wird vor Ort bereits von Freitag, den 28. Juni auf Samstag, den 29. Juni ein großes Camp stattfinden. Über die Busplattform auf unserer Internetseite könnt ihr für eure Anreise Busse buchen. Bitte plant eure Anreise so, dass ihr am 29. Juni spätestens um 6 Uhr in Essen seid, um euch mit uns gemeinsam zu wider setzen. Alle aktuellen Informationen findet ihr auf unserer Internetseite.